



Défi lecture 6A-6D-école de St Exupéry- école de Jacques Prévert

publié le 24/06/2022

Cette finale a réuni dans la bonne humeur 91 élèves (1 classe de 6D (20 élèves) + 1 classe de 6A (20 élèves)
2 écoles : St Exupéry à Châtillon (28 élèves) Jacques Prévert à Parthenay (23 élèves).

Dans le cadre de la liaison CM/6e, les élèves ont lu trois livres en commun dans l'année et se sont retrouvés pour un défi-lecture le lundi 20 juin dernier.

Les livres sélectionnés par les professeurs des écoles et du collège étaient les suivants :

- ▶ Ma Vallée PONTI
- ▶ Les Orangers de Versailles PIETRI
- ▶ Le miroir de l'invisible KERILLIS

Mesdames Bocquillon, Bourreau, Lepolard et Peyron avaient fait lire les livres et réalisé des questions selon différentes thématiques : géographie, littérature, sciences et animaux etc.

C'est l'équipe n°1 de la salle de Mme Peyron qui a gagné la finale. Elle était composée de Claire-Anais et de Hugo (élèves de St Exupéry), Amalya et Marius (élèves de Jacques Prévert) et d'Alexis et de Thomas (6A).

Bravo et Bonnes vacances à tous !

Portfolio



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.